



Walikota Ajak Siswa SMP 9 Bersepeda



KR-EFFY WIDJONO PUTRO

Walikota Herry Zudianto bersepeda bersama guru dan 600-an siswa SMP 9 Yogya.

YOGYA (KR) - Walikota Yogyakarta Herry Zudianto bersama anak-anak SMP 9 Yogyakarta, Kamis pagi (23/10) bersepeda dari rumahnya di Kampung Golo menuju Balaikota Timoho. Rombongan paling depan dipimpin Walikota diikuti Dinas Pendidikan, guru, karyawan dan ratusan siswa. Kegiatan ini untuk mendukung program Sego Segawe.

Herry Zudianto menyatakan, sebagai manusia harus terbiasa lebih banyak memberi bukan hanya mau menerima saja dari alam ini. Sebagai makhluk hidup yang tinggal di bumi harus selalu menciptakan kebersihan udara dari pemanasan global dan polusi, selain akan ber-

manfaat untuk kesehatan bagi pengendara sepeda.

Diharapkan kegiatan tersebut akan lebih meningkatkan animo masyarakat untuk memilih sepeda sebagai alat transportasi utama di dalam kota. "Ini juga untuk mendukung Sego Segawe, yaitu mengurangi penggunaan kendaraan bermotor untuk sekolah dan berangkat kerja," ujarnya.

Sesampai di halaman air mancur Balaikota digelar acara sambung rasa dan sarapan pagi. Dalam acara itu, Walikota menyuruh maju siswa yang tetap setia menggunakan sepeda walaupun memiliki rumah yang jauh jaraknya, hingga belasan kilometer, kemudian diberi

hadiah berupa buku dan berpesan untuk tetap mempertahankan kebiasaan baik tersebut.

Seperti diketahui, SMP 9 Yogya juga telah lama memberikan peraturan bahwa siswa dilarang memakai sepeda motor di sekolah, sehingga para siswa SMP 9 memang telah memiliki kebiasaan untuk selalu menggunakan sepeda.

Kegiatan tersebut diikuti oleh 664 siswa SMP 9 dan sama sekali tidak mengganggu proses belajar mengajar pada hari itu. Proses belajar mengajar di SMP 9 hanya dimundurkan sehingga para siswa tetap mendapat pelajaran sesuai kurikulum.

(R-3)-z

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Umum dan Protokol	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			

Yogyakarta, 08 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005